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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA – 大川寿樹 君 
 
 

会長 小池佳史 君 

 

１１月２４日の祭日に海南東ＲＣの４０周年記念コンペが海草

郡紀美野町のサンリゾートで開催され、私と栗林君、雑賀さん

の三人で出席してきました。天気が良く、あたたかく、ゴルフを

楽しんできました。 

私たち御坊東ＲＣの 

２０周年でもゴルフ記念 

コンペを開催するか、 

これから来年に向けて 

検討していかなければ 

ならないと思います。 

 

 

   副幹事 尾崎達哉 君 

○地区より 

2017～2018 年度のガバナー候補者推薦書提出のお願い

がきています。 

○国際ロータリー日本事務局より 

12 月のロータリーレートは、1 ドル＝112 円です。 

○例会変更及び休会のお知らせ 

＊御坊南 RC 

  12 月 2 日の例会は 12 月 6 日（土）18:30 から南部ロイヤル

ホテルで家族忘年例会に変更します。 

12 月 30 日の例会は休会といたします。 

1 月 6 日の例会は 1 月 7 日（水）12:30 から新春三クラブ合

同例会に変更です 

＊海南西 RC 

  12 月 18 日の例会は 12 月 20 日（土）1000 回記念家族忘年

例会に変更。場所はダイワロイネットホテル和歌山。 

12 月 30 日の例会は休会。 

＊田辺東 RC 

  12 月 24 日、12 月 31 日の例会は休会。 

 1 月 7 日の例会は新年家族会のため 18 時より例会、18 時

30 分よりガーデンホテルハナヨにて新年家族会に変更。 

 

 

 ｢家庭集会の発表｣ 

チームＡ出席者 ［細川君、栗林君、雑賀君］ 

 ○クラブの現状 

会員の減少が一番大きな問題  ⇒ 準備に要する人員予算

面等一人に対する負担が大きくなる。 

○良い所・悪い所 

和やかな雰囲気で例会に明るさがある。 

女性会員（柏木さん）も増え更に明る 

くなった。 

良い所の裏返しでもありますが、 

例会のルール（規律）が少し乱れていると 

思われる節があります。 

例えば、事務局への出欠の連絡不備、例会への遅刻等

です。 

○会員増強 ２０周年で２０名 

一つの目標です。もちろん２０名、いやそれ以上を目指し

会員増強に努めてまいりたいと考えていますが、やはり私た

ちはロータリークラブですので、会員の推薦は慎重且つ大

胆に行って優秀な人材の入会に努めなければならないと思

います。 

○周年事業をどうするか 

鳥取県の現ガバナーをお招きし講演をしていただく。 

事業としては、餅まきをしてはいかがか？ 

市の駐車場で一般幼稚園を区分してよさこい踊り、ゆるきゃ

ら 

 

チームＢ出席者 

［栗本君、松本君、栗林君、龍田君、尾崎君］ 

○クラブの現状（良い所・悪い所） 

  和やかになり出席しやすくなった反面、少しルーズなところ

も見え隠れしてきている。何でもＯＫ的な事で良い所、悪い

所の区別をもう少し考え、基本を熟知し考慮しなければなら

ない。 

○会員増強について 

  今年度～次年度にかけ、一名 

の増強は確実とする。皆がその 

意識を持つべきである。 

○周年事業について 

我々でなければ出来ない継続事業の集大成としての事

業が出来る。講師をお願いしてとの事は何時でも出来る。 

その他、マラソン大会駅伝大会等、地域を対象とした事業 

 

チームＫ出席者 ［雑賀君、稲垣君、森君］ 

○クラブの現状  

例年通りの活動しか出来ていない 

○良い所・悪い所 

良い所は、会員卓話の例会です。人前で話しをさせても 

らうのは、大変勉強になる。柏木さんの入会のお陰で女性の

入りやすいクラブになった事 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 
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奉 仕 の 理 想 

悪い所は、会員増強と一緒になるんですが若い人が入りにく

い所と感じます。 

会費の問題などが原因の一つになってると思います。 

○会員増強について 

２０周年で２０名、今の現状では難しい ⇒ 入会しても休

みの多い会員なら必要がない。 

○周年事業について 

 会長を中心に皆で頑張る。 

 

 

 

 

  SAA  大川寿樹 君 

◇家庭集会Ｂチーム  皆さん、お疲れ様でした。 

◇細川幸三 君 先週の家庭集会ご苦労様でした。 

 

 

  出席委員会 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

次回例会のご案内 

 
★12/10 例会は  

2014-2015 年度年次総会（選挙）

です。 

欠席しないよう、お願いします。


